
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

Ata 185 – Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis iniciou-se
mais uma plenária do Conselho Municipal de Assistência Social, na Casa dos Conselhos
situado a Rua Artur Machado, 553, às quatorze horas e vinte e oito minutos. Justificaram
a  ausência  os  conselheiros:  Renato  Afonso  Vinhal  e  Viviane  Aparecida  Garcia.  A
Presidente Claudia Cristina agradece a presença de todos e solicita a leitura da Ata 184
que foi aprovada por unanimidade. Item 3 – Informes: 1º informe: plano de ação do ano
de 2016 e  relatório  de  atividades 2015 das instituições inscritas  no  CMAS:  conforme
informado na plenária anterior apenas 17 entregaram, neste mês com a publicação da
Resolução  nº:  3  e  com  o  apoio  da  Seção  de  Apoio  as  Ong’s,  mais  65  instituições
entregaram  o  Plano  de  Ação  Anual  de  2016  e  o  Relatório  de  Atividades  de  2015,
totalizando 83. As outras 35 instituições, conforme deliberado em plenária,  estão com
suas  inscritas  canceladas,  caso  seja  do  interesse  das  instituições,  deverão  solicitar
novamente  a  inscrição  obedecendo  todas  os  procedimentos  de  inscrição.  Item 3.2  –
Demonstrativo Físico Financeiro, a comissão de financiamento e os técnicos da SEDS se
reuniram  conforme  acordado  na  plenária  ordinária  de  maio,  foi  feita  a  análise  das
documentações  referente  aos  valores  descrito  no  demonstrativo  fisco  financeiro  do
Ministério  de  Desenvolvimento  Social  através do site  do SUASWEB e posteriormente
aprovado pela comissão. Item 3.3 – O Sanatório Espirita encaminhou para o conselho
oficio informado que desde o mês de maio houve alteração em seu estatuto, tais como as
finalidades  e  a  denominação  da  instituição.  A  instituição  passou  a  ser  denominada
Serviço  Integrado  de  Saúde  Dona  Maria  Modesto  Cravo  com  novo  CNPJ  nº:
25.445.347/0001-79.  Item 3.4 – Oficio da Secretaria de Desenvolvimento Social referente
ao IPTU, conforme já esclarecido na plenária de maio, a SEDS encaminhou por escrito
em  resposta  ao  oficio  nº:  4  do  CMAS,  as  informações  pertinentes  as  demandas  e
prestação  de  serviços  socioassistenciais  dos  CRAS,  tais  informações  consta  no
Oficio/SEDS  nº:  2028.  Item  3.5  –  Carta  em  favor  do  SUAS,  foi  apresentado  pela
Presidente  a  Carta  proposta  pelo  Colegiado  Nacional  de  Gestores  Municipais  de
Assistência Social chamada “Avante, SUAS”, tal carta foi apresentada pelo colegiado no
dia do Encontro, onde participaram apenas representante da gestão, pois infelizmente os
conselheiros Renato e Camila não puderam comparecer. O Encontro foi muito produtivo e
que apesar da crise do país, econômica e política, foi surpreendente e continua com a
garantia  de  direitos  humanos.  A  carta  em  defesa  do  SUAS  será  encaminhada  ao
executivo  e  aos  deputados  que  representam o  município  de  Uberaba;  reafirmando  a
preocupação deste conselho com a efetivação da política de assistência social. Seguindo
com a Pauta, item 4 – Relatório de Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos,
Serviços  Migrante  e  Piso  Mineiro.  Saldo  do  Piso  Mineiro  no  mês  maio  foi  de:  R$
84.142,24 (oitenta e quatro mil cento e quarenta e dois reais e vinte e quatro centavos),
do Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos no valor de R$ 3.650,73 (três
mil seiscentos e cinquenta reais e setenta e três centavos) e do Serviço de Migrante foi de
R$  2.213,40  (dois  mil  duzentos  e  treze  reais  e  quarenta  centavos).  Os  relatório  foi
analisado pela comissão em reunião realizada no dia 13/06. Após esclarecimentos foram
aprovados os relatórios do mês de maio do Serviços de Convivência e Fortalecimento de



Vínculos, Serviços Migrante e Piso Mineiro. A Presidente informa sobre o valor depositado
erroneamente pela Secretaria de Finanças na conta   89- 2, agencia 0160 referente ao
Serviço do Migrante no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais). O valor deveria ser
depositado na conta 89-2 da agencia 3988 com a nomenclatura PMU/MOVIMENTO, o
qual  originou  um acréscimo  nos  rendimentos  dos  meses  de  fevereiro  e  março/2016.
Sendo  assim  a  SEDS  solicitou  que  a  Secretaria  de  Finanças  transfira  o  valor  dos
rendimento devidos à conta 89-2 agencia 3988. A Presidente solicita que seja retirado o
item 5 pois a instituição Seguidores do Caminho não apresentou a documentação de
alteração, pois as documentações estão no cartório para registro. Item 6 – Readequações
de Plano de Trabalho/2016, a Presidente informa que foi orientado as instituições que no
plano de trabalho do ano de 2016 deverá constar na natureza de despesa pagamento de
recursos humanos até 100%, sendo assim as instituições solicitam readequações, são
elas:  Instituto  de  Cegos,  Casa da Mulher  Dona Benedita,  Creche Menor  Coração de
Maria, CENTROHERD 1 e 2, Raio de Sol, Lar da Esperança, Sanatório Espirita. Já a
Associação Missionária  Evangelista  solicita  a  readequação para 100% de custeio.  As
instituições  Pequena  Casa  de  São  Francisco  de  Assis  e  Vovó  Touca  solicita  a
readequação do cronograma de execução, elas receberão em 5 parcelas ao invés de 10,
mas sem prejuízo no atendimento. Após esclarecimentos todos as readequações foram
aprovadas por unanimidade. A Presidente informa que será feito um “check-list” referente
as inscrições efetivadas no CMAS, e aquela instituição que tiver sua inscrição cancelada
no conselho terá o convenio suspenso. Item 7 – Apresentação e Apreciação do Plano de
Ação 2016, o aplicativo referente ao Plano de Ação do ano de 2016 do SUAS é um
sistema no qual as prefeituras e os governos estaduais precisam informar as ações que
serão executadas nas unidade da assistência social para poderem receber os repasses
financeiros do governo federal. O aplicativo possibilita a transparência no uso do dinheiro
público.  Os dados ficam disponíveis  na  internet,  o  que fortalece o  controle  social  da
política  de assistência  social  junto  aos municípios.  O preenchimento  do plano é  uma
obrigatoriedade  legal  e  deve  estar  alinhado  ao  Plano  de  Assistência  Social  de  cada
estado e município.  A Presidente informa que o gestor preencheu o Plano em tempo
hábil, agora cabe ao conselho analisar o plano preenchido pelo gestor e aprova-lo ou não.
Após explicações foi aprovado por unanimidade o Plano de Ação para o ano de 2016 do
Ministério de Desenvolvimento Social e Agrário. Item 8 – Apresentação e Apreciação de
liberação do recurso do IGD para pagamento de despesas referente a viagem a Belo
Horizonte no dia 17/06/2016 – Reunião Ampliada do Conselho Estadual de Assistência
Social. O recurso será para pagamento da VAN bem como alimentação. Participarão da
reunião  as  conselheiras  Camila,  Maria  Auxiliadora,  Claudia  Cristina  e  a  Secretaria
Executiva  Verediana,  representado o  município  mais  4  técnicos.  A Presidente  solicita
ainda  a  liberação  do  recurso  do  IGD  para  os  técnicos  da  SEDS  participarem  de
capacitação sobre o SICONV – Sistema de Convênios no período de 18 a 22 de julho em
São Paulo.  Após  explicações  foram aprovados  a  liberação  do  Recurso  do  IGD para
pagamento de despesas para as viagens à Belo Horizonte e São Paulo.  Finalizando a
plenária a Presidente explica que a empresa que fornecia o lanche nas plenária do CMAS
fechou  e  nem  mesmo  comunicou  ao  município,  sendo  assim  deverá  ser  feito  outro
processo/licitação e posteriormente outra contratação. Nada mais havendo a se tratar,  a
presidente agradece a presença de todos os conselheiros e encerra a plenária às 15:40h. Esta ata
foi redigida por mim Luciana Oliveira Ferreira – 1ª Secretária do CMAS, que foi lida e aprovada
pelos conselheiros presentes: Claudia Cristina da Silva, Luciana Oliveira Ferreira, Cristiane Neiva
Martins, Sandro Caldeira Santana, Maria de Fatima Freitas Vieira, Fabiana Gomes Pinheiro, Maria



Auxiliadora Nardi, Camila Cristina Araujo, Fabiana Maria Miranda, Álvaro Divino de Souza, Joana
Darc de Oliveira, Ana Paula de Oliveira. 


